

C 105464

Les Etats-Unis d'Amérique, la Belgique, l'Empire Britannique, la Chine, la France, l'Italie, le Japon, les Pays-Bas et le Portugal:

Désireux d'adopter une politique de nature à stabiliser les conditions de l'Extrême Orient, à sauvegarder les droits et intérêts de la Chine et à développer les relations entre la Chine et les autres Puissances sur la base de l'égalité des chances;

Ont décidé de conclure un traité à cet effet et ont désigné pour leurs plénipotentiaires respectifs:

Le Président des Etats-Unis d'Amérique:

Charles Evans Hughes,
Henry Cabot Lodge,
Oscar W. Underwood,
Elihu Root,
citoyens des Etats-Unis;

Sa Majesté le Roi des Belges:

Le baron de Cartier de Marchienne, Commandeur de l'Ordre de Léopold et de l'Ordre de la Couronne, Son Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire à Washington;

Sa Majesté le Roi du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et des territoires britanniques au delà des mers, Empereur des Indes:

Le Très-Honorble Arthur James Balfour, O. M., M. P.,
Lord Président du Conseil du Roi;
Le Très-Honorble Baron Lee of Fareham, G. B. E., K. C. B.,
Premier Lord de l'Amirauté.

The United States of America,
Belgium, the British Empire, China,
France, Italy, Japan, the Netherlands
and Portugal:

Desiring to adopt a policy designed to stabilize conditions in the Far East, to safeguard the rights and interests of China, and to promote intercourse between China and the other Powers upon the basis of equality of opportunity;

Have resolved to conclude a treaty for that purpose and to that end have appointed as their respective Plenipotentaries;

The President of the United States of America:

Charles Evans Hughes,
Henry Cabot Lodge,
Oscar W. Underwood,
Elihu Root,
citizens of the United States;

His Majesty the King of the Belgians:

Baron de Cartier de Marchienne,
Commander of the Order of Leopold and of the Order of the Crown, His Ambassador Extraordinary and Plenipotentiairy at Washington;

His Majesty the King of the United Kingdom of Great Britain and Ireland and of the British Dominions beyond the Seas, Emperor of India:

The Right Honourable Arthur James Balfour, O. M., M. P.,
Lord President of His Privy Council;
The Right Honourable Baron Lee of Fareham, G. B. E., K. C. B., First Lord of His Admiralty;

W.L. Mackenzie King Papers

Memoranda & Notes

PUBLIC ARCHIVES
ARCHIVES PUBLIQUES
CANADA